



## por las FF.AA. y de Orden

Este fin de semana, en las jornadas del sábado y domingo, se realizarán las elecciones de gobernadores regionales, consejeros, alcaldes y concejales.

Redacción  
 La Estrella Quillota-Petorca

**D**urante la mañana de ayer efectivos de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad Pública asumieron el resguardo del orden público para las elecciones de Gobernadores Regionales, Consejeros Regionales, Alcaldes y Concejales que se realizarán este sábado 26 y domingo 27.

En la región son 422 locales de votación y el Jefe de Fuerzas de la Región de Valparaíso, Contraalmirante Roberto Zegers indicó que “nos desplazamos a las ocho provincias y 38 comunas, con más de 3.000 miembros de las Fuerzas Armadas; y ya estamos en los 422 locales de votación, implementando las medidas de seguridad, coordinando con el SERVEL y los Delegados todo lo que es la preparación previa al día sábado y domingo. Las Fuerzas Armadas se mantienen en el resguardo interno de los locales, pero no se acercan a los votos y afuera de los locales estará Carabineros resguardando el orden público.”

### VOTACIÓN OBLIGATORIA

Por su parte, la Delegada Presidencial Regional Sofía González, señaló que, “ya está todo listo y dispuesto para enfrentar un nuevo proceso electoral este fin de semana, que tiene varias características que son importantes de atender, a propósito de las coordinaciones realizadas. El primero, es que estamos hablando de una votación de carácter obligatoria, de acuerdo a la información que ha entregado el SERVEL, son más de un millón y medio de personas que están habili-



DESDE AYER QUE EFECTIVOS DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE ORDEN CUSTODIAN LOS LOCALES.

tadas en nuestra región para sufragar. Luego de ello, estamos hablando de un proceso que tendrá dos días, por tanto es importante mencionar y reiterar, que solo tenemos que acudir solo un día. El tercero, es que tenemos una votación en la cual tendremos que votar por 4 candidatos o candidatas. Estamos hablando de unas elecciones de carácter comunal y regional”, sostuvo González, quien subrayó que “todo trabajador y trabajadora cuenta con un permiso especial garantizado por ley para poder asistir y votar. Son 422 los locales que tenemos en la región de Valparaíso, siempre reconociendo el valor que tiene la participación ciudadana en el proceso, y lo que nos toca a nosotros entonces es generar garantías y condiciones para que la ciudadanía pueda expresarse”.

En tanto, el General de

la V Zona de Carabineros Edgard Jofré, mencionó que, “Carabineros de Chile, al igual que todos los actos electorarios vamos a estar desplegados, completamente en toda la región y aquí el llamado es para las personas que están a más de 200 kilómetros de sus locales de votación, deben asistir a sus Unidades Territoriales a presentar su excusa; esto se va a recibir en todas las comisarías ya estamos preparados para ello y para las personas que utilicen comisarías virtuales, deben asistir a comisarías a validar esa constancia.”

Finalmente, las autoridades recomendaron que los adultos mayores concurren a sufragar durante la jornada del sábado, ojalá en un horario que no sea muy caluroso, considerando que se esperan cielos despejados y sino puede acudir en otro horario hacerlo con bloqueador solar e hidratado. ☀

### TRANSPORTE PÚBLICO

El Ministerio de Transportes ha dispuesto un total de 118 servicios para zonas rurales y aisladas de la región, lo que significa que las personas de aquellos sectores van a contar con movilización gratuita provista por el Ministerio de Transportes. Hay servicios regulares que han implicado un reforzamiento para que puedan funcionar como cualquier día de la semana”, dijo la autoridad del MTT.

Por su parte, desde EFE Valparaíso indicaron que el Tren Límache-Puerto reforzará su servicio, anticipando el horario de inicio de funcionamiento a las 07.00 horas y no tendrá costo para los pasajeros, tal como lo indicó el Gerente General de esta empresa ferroviaria. También habrá frecuencia de trenes cada 12 minutos y va a haber refuerzo de trenes dobles en los horarios de mayor afluencia.